

もなかのブログ

尾道市立

土堂小学校

平成20年度～平成21年度

ブログ  
「土堂っ子日記」文庫

報道委員会



尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫  
もなかのブログ

平成20年度～平成21年度

報道委員会







4  
年生の  
もなか



2008年 4月 11日 (金)

「初めての委員会活動」

こんにちは！初めての委員会活動をした、「もなか」です！

今日は初めての委員会活動で、とっても楽しかったです！

報道委員会に入ったきっかけは、ブログを書いてブログを見た人を楽しませたかったからです。でも、委員会活動って結構大変ですね。

先輩たちに負けないような面白いブログを書いていきたいです！

どんどん応援(?) よろしくお願いします。

もなかでした。

2008年 4月 17日（木）

「郷土」

今日、4年生になって初めての郷土の授業がありました。  
1 学期は、「絵のまち尾道」というテーマでやるそうです。  
2、3 学期は、「小路のまち尾道」をやるそうです。  
楽しみです。

2008年 4月 22日（火）

「きつい練習」

家庭訪問中の5時間目は、ええじゃんSANSUがりの練習ですう〜（きつい〜）  
でも、きついけど楽しいです！

みなと祭りまで、あと5日です。一週間で切っています。私はひそかに個人賞ねらってるんです。  
あ〜、早くみなと祭りの日になってほしいな。

2008  
年 4 月 27 日（日）

「ぶらぶら歩き」

昨日モリリーさんと、商店街のぶらぶら歩きをしました。

屋台をぶらぶらしたりしました。

お菓子を買ったたりゲームをしたり…。

みなと祭りでたくさんの方がいて、とてもにぎやかでした。

2008年 4月 27日 (日)

「ええじゃん」

今日、ええじゃんSANSA・がりがありました。

土堂小は 6 番目。

でも、ぜんぜん緊張しませんでした。

みなさんも、みなと祭りに出たことはありますか？

けっこう楽しいので、出れたら出てみたらいいかも！？

P. S  
プチ個人賞とっちゃった。

2008年5月2日(金)

「遠足」

今日は遠足でした。

びんご運動公園まで行きは歩き、帰りはバスです。

最初に私達が、三年生と一緒にゲームをしました。

次にお弁当を食べて公園で遊びました。

遠足に行つて、また楽しい思い出が一つ作れました。

2008年5月9日(金)

「栽培委員会の様子です！」

今日の委員会活動は、栽培委員会を取材しました♪  
栽培委員会の人にインタビューすると、

「楽しい♪」

って言ってました。

栽培委員会は正確には「愛育栽培委員会」と言います。  
どの委員会も楽しそうです！



2008  
年 5 月 19 日（月）

「運動会の練習」

運動会の練習は、毎日あります・・・。

1 時間目には全校で全体練習などをします・・・。

早く運動会がきてほしいな。

2008  
年 5 月 19 日 (月)

「運動会の練習その 2」

運動会の練習は団体競技、踊りをやります。

この練習は、続けて練習することが多いです。

でも、楽しいです！

運動会本番では絶対勝ちたいです！

2008年5月19日(月)

「運動会の練習その3」

運動会の練習は、リレーの選手の人には朝休憩にリレーの練習があります・・・。

私はリレーの選手なので、朝休憩にも練習をしています。

リレーの練習も、とても楽しいです!!

リレーは「紅白リレー」といって、競技の一番最後にあるから、ここで逆転の可能性もあるんです!だから、負けていたらここで逆転したいです!

2008年5月21日（水）

「もう少し！」

運動会まであと数日しかありません。

毎日練習、練習、練習。

いつも2時間続け、ときには全体練習をあわせて3時間もすることがあります。でも運動会に向けて練習を一生懸命がんばりたいです！

2008年5月30日(金)

「社会の発表」

昨日は社会の発表会でした。

これは、班ごとに「ごみの処理と利用」という課題で本などで調べて発表しました。

私の班は、「埋め立て地について」の題でやりました。

私はみんなで発表をすることが好きなので、とても楽しかったです。

2008年5月30日(金)

「創立記念日」

6月1日は、創立記念日です。

でも、創立記念式典は2日にあります。

私達の学校には、創立記念式典で歌う、「創立記念日の歌」というのがあります。とても楽しみです

2008年 6月20日(金)

「あじさい忌練習」

6月29日(日)に、あじさい忌があります。

あじさい忌とは、土堂小学校卒業生の林芙美子さんの命日です。  
私達4年生は、土堂小学校の代表としてあじさい忌にでます。

ぜひ見に来てくださいね〜！

2008年6月20日(金)

「参観日」

昨日は参観日でした。

私達のクラスは、「10才の主張」というのをしました。(国語)

発表は、班ごとに行っていました。

私は7班(一番最後の班)なので、とても緊張しました。

でも発表が全員終わって、先生が「緊張しなかった人！」と聞くと…、緊張していない人が2、3人いました。

私は「すごい(笑)」とおもいました。

2008年7月1日(火)

「あじさいき」

日曜日は私達の大先輩、林芙美子さんをしのぶ「あじさいき」でした。

林芙美子さんの像の横に、4年生みんなが並んで、歌や朗読をしました。

私は、2列目の一番端っこ。しっかり歌えたと思います。

私が一番楽しかったのは、アジサイの花の「けん花」です。

それに、その写真が新聞に載っちゃいました！

自分でも驚きました！

2008  
年 7 月 2 日（水）

「テスト」

今は 1 学期のまとめの時期です。

1 学期に勉強してきた成果を出す時期です。  
がんばらなくちゃ・・・。

2008年 7月 2日 (水)

「プール」

先週からプールが始まりました♪

土堂小学校には「プール」がありません。

だから、千光寺公園の市営プールに歩いて行くんです。

とても急な坂道をのぼって行きます……。 (疲れる疲れる……)

プールにはいる前に疲れちゃうんです……。

でも、その分、プールがとっても気持ちいいんですよ！

みなさんも「疲れた〜」って感じの後にプールに入ってみてくださいね！

2008  
年 7 月 3 日 (木)

「ラッキー」

今日は 5、6 時間目に図工があるんです!!

今日の図工でつくるものはというと・・・。

「コリントゲーム」という物です。

とっても楽しみです!

2008  
年 7 月 5 日 (土)

「プール終わり！」

昨日で水泳の授業は終わっちゃいました・・・(涙・・・)  
最後だった昨日は、「記録」をとりました。

私は 25 m 泳げました！

やったね！

来年もプールがんばりたいです！

2008年7月8日(火)

「太鼓の練習」

この間から太鼓の練習を昼休憩にしています。

私達は、9月の参観日に向けて1組が「波」、2組が「鼓動」をたたきます。

私は2組なので「鼓動」を練習しています。

まだまだたく場所は決まっていないけれど、私は中列でたたいっています。

3年生の時も参観日に向けて練習をしていましたが、4年生の時の方がとっても楽しいです！

みなさんは、和太鼓をたたいた事がありますか？

私達の学校は和太鼓です。

和太鼓は、たたいたらすぐはね返ってくるのでたたくのが難しいです。

でも、一生懸命練習して本番でがんばりたいです！

2008年8月16日(土)

「旅行」

8月3日、4日、5日、6日と旅行に行きました。

旅行先は北海道。

「北海道は広い」というのを実感できました。

ところで、今日は北海道のいいところ紹介をします♪

それは、「洞爺湖」です。

洞爺湖では、「洞爺湖サミット」が行われました。

洞爺湖の真ん中には、「中島」という島がうかんでいます。

その中島まで行ける遊覧船が、洞爺湖には出ているんです！

でも私はずっと船の中に乗っていました(笑)

でも、風景がとてもきれいでしたよ！

2008年8月16日(土)

「いいところ紹介2」

今回のいいところ紹介その(2)は・・・、「旭山動物園」です。

旭山動物園は、ホッキョクグマ館や、ペンギン館、アザラシ館が人気です。

その館は人気があるから、とつてもとつても人が並んでいるんです！

私が印象に残ったのはさっきの3つの館です。

北海道ですから、広島みたいには暑くないです(笑)

みなさんも北海道に行ったらぜひ行ってみてください！

2008年8月16日(土)

「クイズ大会」

8月13, 14, 15日に、いとこと一緒にお祖父ちゃんの家泊まりにいきました。帰る日に、私とここで「クイズ大会」をしました。

クイズ大会は、ヒントをもとに問題の紙を探して、問題を解く大会です。

私は、そういうことが1回やってみたかったので、とても楽しかったです。

なので、これを「第一回」にして、また「第二回」をやりたいです。(ニコニコ)

2008年8月28日(木)

「北京オリンピック閉幕・・・」

(少し遅れちゃったんですが・・・)

8月24日に北京オリンピックが閉幕しましたね・・・。

無事に終り、よかったです(笑)

でも、開会式、閉会式、すごかったですねえ(おおく！)

中国の文化の発展が深くわかりました！

次のオリンピックは2012年の、「ロンドンオリンピック」。

次は、どんなことをしてくるのか、楽しみです

2008  
年 8 月 28 日（木）

「登校日」

今日は、登校日でした。

ふだんと変わらず、いつも通りでした。

夏休みもあと 3 日。

学校が始まるのが楽しみ（！）なもなか☆でした〜！

2008年9月4日(木)

「オーケストラ鑑賞」

今日の5・6時間目に「オーケストラ鑑賞」が、しまなみ交流館でありました。歩いていったんですけど・・・、暑い暑い・・・。

9月なのにこの暑さあゝ・・・、みたいな感じですよ・・・。  
でも行きはあまり暑くなかったですよ。

でも帰りが「この暑さあゝ」なんですよね(笑)

でも、その暑さをふき飛ばすような気持ちいい演奏でしたよ！

2008  
年 9 月 5 日 (金)

「つかれた〜・・・」

暦の上では「秋」なのに・・・、

すんごく暑いです・・・。

私は、今週一週間疲れ果てました・・・。

今は、なんだか眠いです・・・。

しかし、今日は 2 学期最初の委員会です。

がんばらなきゃ！

2008年9月5日(金)

「インタビュー」

今日は同じ報道委員会の友達にインタビューをします。

Q お名前は？

A モリリーです(にこっ)

Q (遅くなりましたけど)報道委員会は楽しいですか？

A 楽しいです

ありがとうございました！

2008年9月18日(木)

「市子連の練習」

毎年10月に、「市子連運動会」というのが行われます。

(「市子連」というのは、尾道市子ども会連合の略です)

私も今年それに選手として出場します!

市子連の選手は、朝に練習があります。

しかし雨とかで練習が中止になることもあります。

なので、練習時間は限られた時間しかありません・・・。

土曜日にも、練習があるんです。(今週は日曜日)

土曜日には、とてもたくさん(一時間位)練習時間があるので、とてもきたえ(?)られます。

では、バイバーイ!

2008年9月18日(木)

「社会見学、だけど・・・」

「明日は社会見学う〜、ルンルンルン♪」  
の、気分は朝だけ・・・。昼には、

「ショボン、がつくり・・・」

さて、何が原因なのでしょう？正解は、「社会見学が延期になった」でした！

実はみなさんも知っている通り、「台風13号」がこの中国地方に接近中なんです！

台風のえいきょうで、明日の社会見学が中止になりました。

でも、今日の学校からのお手紙で、「社会見学は延期になります。」という内容のお手紙をもらいました。延期なので、また行けると思っています。

それまで楽しみに待ちます！

2008  
年 10 月 3 日 (金)

「劇の練習」

文化祭に向けて、劇の練習が始まりました。

私達は落語劇の「平林」、「寿限無」、「まんじゅうこわい」を発表します。

この間、台本が配られました。

台本を読んでみると、

「あははははは(笑)」

と笑うことばかり!

とってもおもしろいです!

本番が楽しみです!

2008年10月3日(金)

「社会見学」

9月29日に社会見学で、「尾道市クリーンセンター（長者原《ちようじゃがはら》）」と、「八田原ダム（世羅《せら》）」に行つて来ました！

クリーンセンターで、1番印象に残つたところは、車の重さをはかる「計量機」です。なぜかという、みんなで（先生もいれて）乗つたら、「990 kg」もあつたからです。

八田原ダムで、1番印象に残つたところは、エレベーターです。なぜかという、地下三階から上がつてくるときに、

「あぁ~~~~~」

という声が聞こえてきて、

「アッシー君（八田原ダムに住んでいるとされるダムの守り神）が守ってくれているんだね！」と、エレベーターを降りると、クラスの友達が言っていたからです。

私は、その時とてもびくびくしていました（笑）

2008年10月30日(木)

「郷土 ～有名画家写生地～」

この前、郷土の時間に「有名画家写生地めぐり」に行きました。「有名画家写生地」は、主に千光寺公園の中にあります。(でも、西國寺などにもあります)

今回は、千光寺公園の中の有名画家写生地に行きました。千光寺公園の中にはいろいろあって、「共樂園」や、「展望台」や、「鼓石」etc・・・にあります。

私が一番気に入ったところは「西展望台」の所です。「西展望台」は、土堂小学校の横の坂道の、千光寺へ行く道の途中にあります。小さな展望台の下に「有名画家写生地」の印があります。

この景色は、木にたくさんおおわれていて、丸い円みたいになっています。そこから向島や、海の景色が見えます。画家の人は、たぶんこういうのが気に入ったからここにかいたんだと思います。

みなさんも、尾道にきたらぜひ有名画家写生地をめぐってみてください。

※尾道の地図のパンフレットに、有名画家写生地のポイントが載っています。

2008年10月30日(木)

「社会」

社会科で、プレゼンテーションを使って郷土の発展にこうけんした人のスライドを作りました。それがついに完成したんですー！！

私は、「管茶山（かんちやさん）」を調べました。

「管茶山」は、福山市の神辺町で「廉塾」を開いた人です。

廉塾とは、だれもが通えた塾です。

私は「廉塾」に行ったことが無いけど、ぜひ行ってみてください！

2008年10月30日(木)

「eco活動」

今、国語で「土堂小学校でできる環境を守る工夫」というのをやっています。

私はその中の「電気」というのを班で調べています。(この活動は班ごと)

私の班では、「アンケート」と、「土堂小学校の電気の使用量○○○○」と、「その他」をやります。  
全部できたら発表するので、とっても楽しみです!

2008年10月31日(金)

「篤姫展」

今週の日曜日に、広島県立歴史博物館(福山市)に「徳川家・姫君の華麗なる世界―徳川美術館の名品」というのを見に行きました。これは、徳川美術館の物を博物館に展示してあるものです。

この展示と一緒に「篤姫展」(大河ドラマ)もやっていました。私はどちらも行きました。

徳川美術館の方は、とてもきれいな物ばかりでした。そして、篤姫展は「すごいっ!」というものでした。

篤姫展は、1階と2階にあって今回は、2階の方を紹介します!

2階の方は、まず入るとなんと!実際に俳優さんがきた服が展示してあつたんです!だれの服かという、まず篤姫が於一の時の服(宮崎あおいさん)と、篤姫の打掛と、肝付尚五郎(瑛太さん)と、幾島(松坂慶子さん)のがありました。

それから、もっと「すごいっ!」というのもありました。篤姫に出演しているほとんどの人のサインがあつたんです!すごいと思いました。

でもやっぱり宮崎あおいさんのサインが印象的でした。(これがとにかくすごい)

※篤姫展の帰りに近くの美術館にも行きました！

2008  
年 10 月 31 日 (金)

「掲示委員会」

今日は委員会の日。

今回は気分を変えてほかの委員会を取材してきました！

掲示委員会では廊下にはるかざりを作っていました。

どんなかざりが出来るのか、楽しみです！



2008年11月28日(金)

「篤姫」

「篤姫」(大河ドラマ)は、あともうちょっとで終わりです・・・。

私は毎週日曜日に見ているんだけど、すごいですね！

篤姫(天彰院)は、私にとって、どんなことがあっても、冷静に判断してあたふたしない。

最近の放送でも、戦を止めようとしているのを静観院とあたふたせず、嘆願書を書いて冷静に対応しています。

それが、私はすごいと思います。

それに、それを演じる俳優さんたちもすごいと思います。

例えば、1年間演じ続けた「宮・あおい」さん。

9月位で、収録を終えたようですが、私は、とてもすごいと思いました。

2008  
年 11 月 28 日（金）

「愛育・栽培委員会」

今日は、愛育・栽培委員会を、取材してきました。  
愛育・栽培委員会は、うさぎの世話をしたり、花を植えたりし  
ます。



2008  
年 12  
月 23  
日 (火)

「新しい仲間」

学校内でこの前、「土堂っ子曰記記者募集」というのをしていました。  
私のクラスでも、1人位入ったと思います。

新しい年と一緒にみなさんも“新しい仲間”を増やしてみませんか？

2008年12月23日(火)

「冬休みのブログ もなか☆作」

12月22日(月)に2学期が終了です!みなさん、冬休み元気にすごしていますか?!

今年はずっと大変でしたね(汗・・)「円高」など、とつても大変でしたね(汗×2・・・)

大変、と言えば、私、かぜが全然治らないんです・・。ずっと「ゴホゴホ、ゲホゲホ」してるんです・・・(シヨック)

でも、いいNEWSもありましたね(ニコニコ)

12月24日夜・・・

サンタクロースが家(うち)にやって、きたあ~~~~(笑)プレゼントは、「おまかせ」にしておきました。すると・・・。「不思議の国のアリス」の、とびだししかけ絵本がきたんです(ニコニコ)

朝起きてベッドで見ました。その時の感想・・・。

「すごいっ!よくこんな作れるなあ(笑)」

本当です!

私のこのブログを見てくださっている方々・・・。そして、日本、世界、地球上に住んでいるみなさん！

2008年、大変でしたね・・・。でも、2009年は、いい年になりますように・・・と、願いましう！  
そして、よいお年を！

2009年がいい年になりますように・・・と願っているもなか☆でした〜（ニコッ）

2009年 1月9日(金)

「す〜んごく遅くなりました・・・」

少し遅くなりましたが、あけまして、おめでとうございます!!!

全国のこのブログを見てくださっているみなさん、

今年も、よろしくお願いします！（ニコッ）

不景気がふつとぶような楽しい&おもしろいブログを書こうと思います。

では、これにて私の新年のあいさつを終わらせていただきます。

まだお正月ムードがぬけない、もなか☆でした〜！

ブー〜♪あちんがどんどちんがどんど♪↑幕が下りる音（こうかな??）

2009  
年 1月 9 日 (金)

「誕生日♪」

1月8日(このブログを書いた日の前日)は、私の誕生日です。

誕生日の日の夕ご飯は、毎年決まっています。何だと思えますか？正解は・・・、

「手巻き寿司」です！

私、手巻き寿司が、すんごく好きなんです！

手巻き寿司の後は・・・、やっぱり、ケーキですよね(ニコニコ)

どちらもおいしかった！(ニッコリ)

ところで、私は10才(今は小学4年生)になりました。

早生まれなんです。でも、クラスの三分の一は早生まれなんです。

では！

10才になったもなか☆でした〜！

2009年 1月13日(火)

「筋肉痛(いだだ・・・《苦》)」

1月12日(成人の日)に、久しぶりにWi-Fiをしました。

私の家のWi-Fiのソフトは、「Wi-Fiスポーツ」の1つです。でも、この前リモコンを、1つ買ったので、合計2つになりました。なので、テニスのダブルスとか、野球の対戦もできるんです(ニコニコ)それで、たくさん遊びました!

そして、次の日・・・(このブログを書いた日です。)

右肩がとっても痛い……。動かしただけでも、がくがくする! やっぱり、運動不足ですねえ……。みなさんも、寒いけど、運動はしっかりとしてくださいね!

(つて、私が言うことじゃないですね・・・)

筋肉痛に苦しめられているもなか☆でした〜!

2009年2月9日(月)

「太鼓」

2月27日の新人児童参観日に向けて、太鼓の練習をがんばっています。

というのもし、私達4年生が、太鼓を発表することになったんです。

それで……。

ずいぶん前(2学期)に太鼓の位置を決めて、私は中列になりました。

でも、この間、竹の人の代役をやったら、「代わった方がいい」と言われたので、竹に代わって、中列には、その前の竹の子が、行きました。

竹は、とても重要なポジションです。

だから、はりきって(もこもこ☆☆)やりたいです

2009年2月21日(土)

「不思議な一日」

今日、土曜日は、サタデーキッズでした。

なんと・・・！陰山先生と、山崎先生が、わざわざ京都から来て下さって、午前中に行われました。今回は、電磁石を使ったブザーを作りました。陰山先生の実験キットで、組み立てて作りました。とても面白かったです。

午後からは、保護者向けの文化講演会がありました。お母さんが行っただんですが、私達にとっても関係あることを話されたそうです。

そして、夜・・・。

お父さんが、出張から帰ってくるので迎えに新尾道駅に行っただときお母さんが、

「あれ、山崎先生じゃない??」

と言いました。

「えっ・・・??」

お母さんが行ってみると・・・、

本当に、陰山先生と山崎先生だったんです！

やっぱり、縁だね〜と、お母さんとお父さんは言っていました。

不思議な一日でした♪

PS 早寝・早起き・朝御飯は、とっても大事ですよ！気をつけて生活してくださいね！

2009年2月22日(日)

「一週間切りました！」

新人児童参観日まで、一週間を切りました。

明日からが、練習の正念場です。

毎日、体育館で練習です。

とっても、緊張しながら練習しています。

6年生の人に、一生懸命教えてもらっています。

私達4年2組は、「二宮」という曲をたたきます。

その曲は、ムービーアルバムの、6月2日の、『土堂っ子太鼓@創立記念式典』5年1組一

宮

を、開いたら見れます。

すごく、いい曲ですよ！

2009  
年 2 月 27 日 (金)

「合格！」

一昨日、数検の結果が渡されました。

ドキドキしながらもらいにいくと・・・

なんと、合格でした！！

良かった～(安心♪)

でも、漢検は、どうかな？

2009  
年 3 月 6 日（金）

「遅くなりました・・・」

新入学児童参観日が終わって、一週間がたちました。

本番ではとっても緊張しました！

でも、いい緊張感でした♪

太鼓の演奏もうまくできまし、とても楽しかったです！

2009年3月6日(金)

「終わり(涙)」

今日で、報道委員会最後・・・。

でも、また入りたい♪♪

楽しかったなあ~~~~♪

で・・・・・・・・

今日は、3年生が見学に来ます。

(あっ、今来た!!)

委員会が終わると思うと、何だかちよつとさみしいです・・・。

5  
年生のもなか



2009年 4月10日(金)

「あいさつ」

お久しぶりです☆

5年生になった「もなか☆」です。

またまた報道委員会です!!

しばらくブログ書いていませんでした・・・(スイマセン・・・)

新しい仲間と一緒にがんばっていきます!

で・・・、

先週、送別式や入学式など、たくさんの行事があつて少しつかれました。

でも、がんばっていききたいです!

2009  
年 4 月 13 日（月）

「投げた・打った・勝った！」

一昨日も、昨日も……。カープが勝ちました〜！

それも、完封！！

前健も、篠田もスゴい！！

私も、「V」で、見えました！！

やっぱり、カープって、謎の力が……？

これからも、ガンバレ！

2009年 4月13日(月)

「ずいぶん遅くなりました・・・」

もなかです！

(いきなりでスイマセン・・・)

で・・・、

この間、ドキドキしていたことを、報告しようと思います！それは・・・2つあります。

1 つ目は、クラス替えです！

私は、なりたかった友達といっしょのクラスになりました！！

2 つ目は、担任の先生です！

とっても、おもしろい女の先生です！

この1年間、楽しく過ごせそうです！

以上、もなかの報告でした！

2009年 4月25日(土)

「みなと祭」

お久しぶりです！もなかです！

明日・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・、

ええじゃんです！私は、出ます！がんばって、踊りたいです！

で・・・・、

練習もおどりも、去年よりパワーUP！

っていう感じですよ。

でもがんばりました！

っていうことでもがんばりたいです！

2009年5月6日(水)

「最近の出来事(4月26日) 5月4日)」

4月26日

いよいよええじやんの日!

去年の踊りとはちよつとちがう“(ちよつと) パワーモ☆の踊りで出場!

ここで、ちよこつとクイズ 1!

ええじやんの踊る回数は、全部で何回でしょう???

「そんなの分からないー!」

・・・みたいな・・・?

で、答えは!?

な、なんと・・・ 11回です! けっこう疲れる・・・。でも、がんばりました(ニコッ☆)

で、11回踊った結果は・・・? さんねながら賞には入れませんでした・・・。

でも、がんばれたからいいや!

そのあと、屋台とかを友達と歩きました。その時の感想

「すごい人！」

とにかくすごいー！！

踊っている時も、「うわっ、すごーいー」と思ったけど、商店街は、もっとすごい人でしたー！！

地元の人も、観光客の人も、みんな見に来てくださっているんだなあ、と思いました。

ありがとうございます。

それで……。フリーマーケットとかにも行きましたー！楽しかったです！

5月1日

遠足の日です！

私達5年生は、「浄土寺（じょうどじ）」に行きます。2年生に浄土寺のことを、色々教えてあげ

ます。

私達が教えてあげた「色々な場所」は、「観音霊水」、「平山角左衛門のお墓」、「背高地蔵」、「吉和太鼓踊りの碑」、「信こう石」、「本堂」です。

浄土寺と言えば、「多宝塔」が国宝になっているところですよ。あと、重要文化財になっているところもあります。

私は、しばらく浄土寺に行っていないませんでした。

行ってみると、「平成の大修理」というのを行っていました。すっごく昔から建てられているので、「大修理をしなければ補修などが出来ないんだと思います。

で、「色々な場所」を回った後は、浄土寺山に登ります。私は、これで登るのが3回目です。

でも、すっごく久しぶりだったので、ほとんど忘れていました……。岩があつてすべりそうなどころもあったし、がけつぷち(?)みたいなところもありました。

ちよつと怖かったです……。でも、無事頂上につきました。

頂上にあがつて一番ほしかったものは、おなかペコペコだったので、やっぱり……。お弁当! すっごくおいしかったです。

帰りは、登った方向と反対(?)の方向に降りて、久保小学校で休けいをさせてもらってから、学校に帰りました。

疲れたけど楽しかったです!!

5月3・4日

3日

この日は、家族で鳥取県に行つて来ました。私は、鳥取県には生まれて初めて行きました。

鳥取に行つて、まず初めに行ったのは「水木しげるロード」です。鬼太郎や、鬼太郎の仲間たちの像がたくさんありました。

次に、大山に行きました。大山寺にも行きました。坂は、そんなにきつくなかったです。

4日

山しか見えないところに着きました・・・・。

ここは、「臨時」駐車場です。どこかの小学校か中学校のグラウンドです。

そこからシャトルバスに乗つて、鳥取砂丘・！ではありません・・・・。

4月の下旬くらい・5月の下旬くらいまで、「砂像フェスティバル」っていうのが行われています。

シャトルバスの行き先はその会場だったんです。

（ちなみに『すなぞう』フェスティバル』じゃ無いですよ・！・私は最初『すなぞう』フェスティバル！』って言っていました《笑》）

それにしても、すごい人・！・駐車場にとめて、バスに乗る人がすごい・長い行列！

でも、バスにはぎゅうぎゅうづめに乗るので、そんなに時間はかかりませんでした。

バスに乗つて砂像フェスティバルに行く途中・・・・。

あつ！ここで、ちよこつとクイズ2！

○鳥取砂丘の名物（お土産《?》）は、何でしょう？

さすがにこの問題は、さつきみたいに「そんなの分からないー！」にはなりませんよね・・・？

・・・なりますか？・・・

私も、最初「名物・・・？分からんー！」でしたけど、バスに乗って行く途中、その1つは、解決しました！

では、答えを言いますよ！！（♪ダダン！！）

正解はあつ、って、まだ時間ありますか？

では、あと10秒！（って、数えれないし・・・）

では、もう答えを言いますよー！正解はあく・・・

らつきようと、長芋でした！

らつきようは、おいしくいらつきよう、長芋は、名前の通り、普通のお店には売っていない（売ってるかな？）長〜い長芋です！落としたら「ぼきっ」って言いそうなくらい・・・。

（知ってる人もたくさんいるのに、クイズ1より時間が長くなっちゃった・・・《苦笑》）

では、中継（??）に戻ります。

砂像フェスティバルには、世界各国からの何かを作る名人が集まって砂像を作る、「世界選手権」でした。それだけに、またすごい人でした。特に、優勝作品の所が「人だかり」でした。

でも見に行くと、風か雨で鼻が落ちていたり、とけていたりしていました。すごく残念です。会場に、砂像の作り方がありました。一応、風や雨で折れないように、のりをふきかけているそうです。

そのあと、またまたシャトルバスに乗って、鳥取砂丘に行きました。ここも、またまたすごい人！リフトに乗って、降りると、辺り一面砂だらけ！ラクダも、馬もいました。

私は、砂が丘みたいになってる所まで上りました。上っても、砂がサラサラなので、上っても落ちて上っても落ちて・・・、みたいな感じでした。

でも、楽しかったです。

今日から学校です。(2日間、そしてまた休日)  
がんばりたいです！

PS こんな長ったらしいブログになって、すいません・・・

2009年5月8日(金)

「組体操」

今、体育で組体操の練習を5・6年でやっています。

昨日(5月7日)の体育で、3人技までやりました。

1人技・2人技(二部)・3人技(一部)は、怖くないです。

でも、2人技の「サボテン」や、三人技の「飛行機」などが少し怖いです。

まだ、「ピラミッド」まではいいないけれど、みんなで力を合わせてがんばりたいです！

2009年5月8日(金)

「第2回委員会 ～もなか編～」

今、委員会活動中です！となりで、やあまさんが大笑いしています(笑)その後ろで、担任の先生が笑っています(またまた笑)で、今日は、やあまさんにインタビューしてみます！

Q.こんにちは！

A.こんにちは。

Q.今、何を書いているんですか??

A.ちよつとおもしろい書いてます！

Q.報道委員会はとうですか？

A.おもしろいね！

Q ありがとうございます！

A はい、どうも～

こんなふうにも、楽しく委員会活動をしています！

PS 第2回委員会 くやあま編く もあります！実況みたいに書いてみました・・・。

2009年5月8日(金)

「第2回委員会　～やあま編～」

今、報道委員会の活動中です！

となりがもなかさんと、お話しています。

そのうしろで、私たちの様子を担当の先生が見ています。

今日は、ブログのコメントの書き方を教えてもらいました。

メディアルームで活動しているんですが、となりでは児童会の6年生が活動しています。今月の児童会目標をきめています。

では、またお会いしましょう！

2009  
年 5  
月 15  
日 (金)

「写真のヒ・ミ・ツ」

みなさん、とくに気づいていると思われませんが、

十堂っ子日記の一番上の写真が、報道委員会のメンバーの写真になっています。

このメンバーで 1 年間がんばりますので、よろしくお願ひします！

2009年5月28日(木)

「運動会」

5月24日に、土堂小学校の運動会・地域の町民運動会が行われました。

学校の運動会では、私達は、組体操や徒競走、騎馬戦などをやりました。組体操は、練習の時にはなかなか成功しなかった技が出来たので嬉しかったです！

徒競走は、3位でした……。

騎馬戦は、私達の赤が勝った！（私は赤組です）

午後からは町民運動会でした！……と言いたいところですが……。雨が降っちゃったんです……。

まさかの中止……。あぁ……。ま

毎年6年生が太鼓を運動会でたくさんですが、その時から雨がぼつぼつ降っていました。

でも、太鼓の発表が半分くらいになった時……、

「ドシャー！！ポツポツ！！」

「うわぁー！！」 「バサバサー！！（みんながシートで雨をしのぐ音）」

「バシャバシャ(テントに雨粒が当たる音&みんなが体育館に避難する音)」  
とにかくこのようにすごい雨でした！私も友達と体育館に避難しました！  
で、まだテントにいたとき・・・、

「うわあ〜あああ〜・・・」

何かと思ってみてみると、応援の運動会の旗の赤色が、雨でとかされて、校舎に色がついちゃったんです！

校舎・・「うわあ〜、も〜やだあ〜」(↑もちろん想像ですよ！！)

校舎にとつてはいい迷惑ですね・・・(笑)

っていうことで、とにかく町民運動会は中止だったんです！

すごくシヨック・・・。

来年の晴れを祈る！

2009年 6月 5日 (金)

「スポーツテスト」

ずいぶん書いてませんでした。すいません……。(→いつもそうですね……。)  
それで……。もう終わったんですが、学校でスポーツテストをやりました。  
ソフトボール投げや、立ち幅跳びなどをやりました。

1 番いい記録は立ち幅跳びの「183 cm」です。

1 番満足のいく記録です！

みなさんも、スポーツテストっていうものはありましたか？

良かったら、教えてください！

2009年6月7日(日)

### 「創立記念日」

いきなり問題ですが、(♪ダダン!) 6月1日は何の日でしょうか?

(♪出っ来るっかっな? 出っ来るっかっな?)

そんなに難しく(建国記念日や、秋分の日などの祝日)考えなくても大丈夫!

ヒントは「誕生日」。分かるかな? 分かるかな?

正解は・・・(だだだだだだん、だだだだだだん!)

「土堂小学校の創立記念日」でえ〜す!

1, 2 時間目を使って、土堂小学校の誕生日を祝いました。

1 時間目 (キーンコンコォーンカーアーンコンコォーン)

色々な人のお話がありました。

昔の土堂小学校のことを話してくれる人が、毎年来られます。今年は、土堂小学校第20代校長先生、西原通夫先生です。この先生は、尾道の昔話をまとめて本にした人でもあります。

先生は、私はまだ生まれていない時の土堂小学校のことを話して下さいました。

全校生徒は約60人。今では考えられない人数です。今よりももっと、学年を越えた交流が多かったそうです。

私は、このことを聞いて、

「昔の土堂小学校は、全校児童は少なかったけれど、学年を越えて、全校児童みんなが全校児童みんなと交流して、つながりがとても深かったんだなあ」と

と思いました。

## 2 時間目（キーンコォーンカーンコォーン）

創立記念式典も後半になりました。

後半は、創立記念行事です。今年は「デュオ三木」さんが来て下さいました。色々な曲が聞けて、とても楽しかったです。私は、どこかの外国の曲と、日本の曲を一緒にした曲が特に印象に残りました。今年も、とても楽しい創立記念日になりましたね！

2009年6月12日(金)

「田んぼでがんばー」 〈予告編〉

5年のPTCで、「田んぼでがんばー」が行われることになりました!!

「田んぼでがんばー」は、一般や、他の小学校の方も来られて、私達の学校が開いているものではないですね。毎年参加させてもらっているそうです!

私は田植えは初めてです!それが・・・、あさってにせまっている・・・!!  
とてもドキドキしています!

早くやりたいなあ。

2009年6月12日(金)

「インフルエンザ」

新型インフルエンザ(豚インフルエンザ)が日本を追いつめている・・・！今、その状態です・・・。  
私達が住んでいる近く(他県)で、集団発生！

そして・・・、

広島県にも・・・！

きゃ〜！

とっても怖いです！

私は、手あらいうがいはもちろん、時々食べる前に消毒液で消毒してます！

みなさんも、気をつけてください！

2009年 6月12日(金)

「すげっ!」

昨日(6月11日)のカープvsロッテの試合はすごかったですね!  
2対23!

負けるときはすごい負け方で、勝つときはピリッとした勝ち方ですね!  
でも、すごい!(どっちがすごいんだか・・・)  
これからも、どちらもがんばってほしいですね!

2009年 6月17日(水)

「長〜いブログの書き方」

最近書くブログの記事は、けっこう長〜くなっています・・・。

結構、読みづらいとは思いますが、ご了承ください・・・。

それで・・・、今日は、その長〜いブログの書き方を、ちょっと紹介しちゃいます！

まず、1つの事で、ネタがいっぱいあると、と〜っても長いブログになってしまいます。

それから、行をあげると、結構長いブログになってしまいます・・・。

こんな感じで、長〜いブログは完成していきます・・・。

作るのに3日くらいかかりますよ！

みなさんも、1回長〜いブログを書いてみてくださいね！

2009年 6月19日(金)

「クラブ」

今週の月曜日にクラブがありました！

私は、「屋内スポーツクラブ」に入っています！

かくれんぼや、ドッチボールなどをします！

今回は、ポートボールをしました！

ポートボールとは、ゴールが人で、ボールをキャッチすると1点入るとい遊びです！

1組vs2組でやったり、5年生vs4年生 vs・・・ という組み合わせでやりました。

とっても楽しかったです！

来月のクラブが楽しみい〜(ドキドキ！)

2009年6月19日(金)

「参観日」

今日(6月18日 金曜日)は、参観日です!

私達5年生は、太鼓をたたきます!

1組は「嵐(あらし)」という曲、2組は「新乱鬼(しんらんき)」という曲です!

どちらもたぶん十童小学校のホームページにあると思うので、ぜひムービーを見てみてくださいね!  
今まで、すごく苦労した練習だったけど、今日、頑張ります!

2009年6月20日(土)

「ずっと前(?)の話」

6月14日に、「たんぼでがんばー」(詳しくは、「たんぼでがんばー」報告編)にあります! に行った時、御調西小学校の「やまき(4年生)」さんに会いました!

ちょうど、私が「やまき」さんの記事にコメントを書いていたので、本人に会えてとてもうれしかったです!

田植えの時、ちょうどやまきさんに会って、やまきさんが、

「だれか僕の記事にコメント書いた人いる?」

って言っていたので、私が「はい!」って返事をしてみたら、

「あつ、そうなんだあ」

と言って、いろいろと記事の説明をしてくれました。

(ちょうど、私はやまきさんの目の前にいたんです!)

すっごく偶然!すごいなあ。

2009年6月20日(土)

「参観日」

金曜日(6月19日)は参観日でした!

このクラスで初めてたたく太鼓の発表です!とってもドキドキ・・・。

お母さん達が見ている中、1組、2組共に今までで一番いい発表ができました!

これも、厳しい練習の成果!

これからもがんばりたいです!

2009年 6月22日(月)

「雷」

こわ〜い雷到来!(うう〜・・・)

今日(6月22日)の朝(午前3時位〜午前4時位まで)は、とお〜つてもこわ〜い雷様のご到来でした・・・。

この季節は、特にご機嫌が良いそうで、とってもうるさい位太鼓を天でたたかれています。

私にとっては、いい迷惑です・・・。

もーやだあ〜。

2009年6月22日(月)

「プール」

いきなりですが、「 $6 + 2^3$ 」は、何でしょう？

そんなに深く考えなくてもいいんだけどなあ……。

ヒントですが、「 $2^9$ 」ではないです。もう、正解？では、言います。

正解は……、「5年生のプール開き」です！

6月22日が、学校のプール開きの初日なんです。5年生は、6月23日です。

私達の学校には、プールがありません。なので、千光寺山のプールに泳ぎに行きます。そこに行くまでには、なにで行くと思いますか？？歩きですよ！

プールに行き着くまでに、疲れます……。でも、疲れる分プールに入ると気持ちいいです！

私達は、3つのグループに分かれてやりました。

① 25日泳げないグループ

② 25日泳げるけど、それ以上は泳げないグループ

③ 25 日以上泳げるグループ  
です。

私が行ったグループは、秘密です・・・。

学校のプールをする時間は、6 日位しかありません。  
だから、1 回 1 回を楽しんで泳ぎたいです！

2009年 6月28日(日)

「委員会で・・・」

6月26日の委員会の時に新しく決まったことがあるので、ブログを見てくださっているみなさんに報告します。

私達報道委員会では、「週3回ブログを書く」という事を決めていました。しかし、書けている人と書けていない人がいたので、この決まり事を変えました。

「自分が記事を書く曜日を2日決めて、その曜日に必ず書く。もしその曜日に書けなかったら、次の日や、他の日に、その曜日分を書いていい。」

ということになりました。ということ、よろしくお願いします。

もし、書けていなかったら、「書けてないよ」と、教えてください。

コメントでも、なんでもいいです。

これからも、土堂っ子日記を、ぜひぜひ読んでくださいね！

2009年7月5日(日)

「もなかのミニお料理教室①」

とつぜんですが、今回は、ミニお料理教室を行いたいと思います！  
今回は・・・、「ハムときゅうりのくるくる巻き」です。

材料（1人分）

・ハム…4枚

・きゅうり…1/2

・からし…少々

※からしは、つけてもつけなくてもいいです。

作り方

①ハムを、さつと火に通します。

②きゅうりを縦長に切ります。

③ ハムの手前かららしを横長くぬり、その上に、②のきゅうりをのせます。

④ きゅうりが落ちないようにハムを巻いていきます。

⑤ 最後に、ようじでハムときゅうりを固定するようにさします。

これで、できあがりです！

①の「ハムを、さっと火に通します。」は、火に通しても通さなくてもいいです。ぜひ作ってみてください！

2009年7月5日(日)

「神様の言葉&ミニ畳」

昨日(7月4日)に、「ミニ畳」が届きました♪お母さんが、注文したらいいです!

私の家には、和室がありません。なので、「ミニ畳」で、和室を味わおうと思います!

私は、畳のにおいが大好きです!独特のにおいが、部屋の中いっぱいに広がりました!

そこで、夜寝ようと思ったんですが、お母さんに「ダメ!」っと、寝る前に言われました!

涼しそだったのに・・・。

でも、畳で寝ていたらやばい事になってしまったのかもしれない。

7月5日AM3時<sup>う</sup>分<sup>う</sup>・・・。何か、「ポタッ・・・」とたれたような気がしました。

「うわっ、やべっ!」と思ったとおり、「鼻血」が出ていました・・・。

ベットで寝ていたから、良かったんですが、畳で寝ていたら、血が付いていたかもしれません・・・。

「ダメ!」と言われたのは、神様の言葉だったのかもしれないね!

2009年7月5日(日)

「ありがとうございます！」

雨雨雨、雷雷雷、注意報注意報注意報注意報……。で、中止ばかりになった「プール」。

土堂っ子日記でも、「プールが中止」、「プールがない……。・」といった内容のブログがあったと思います。学校の中でも、ほとんどの人が、「プールがない(涙)……。・」という思いでいっぱいです……。それを知った校長先生は、

「あともう一週間泳がせてもらえないですか？」

と、千光寺プールの方にかけてくださったそうです。そうすると、プールの方が、

「いいですよ！」

と言ってくださったそうです！本当にありがとうございます！

感謝感激雨あられ……。・(笑)

ということ、とにかくプールがもう一週間できる、ってことです！

うれしい、うれしい、うれしいなっ！

2009年7月5日(日)

「ワックスがけ」

7月3日に、学校の教室のワックスがけが行われました!!

そのことで、私の胸がおどりました(ルンルン♪)

私にとって、ワックスがけは、「夏休みのお知らせ」なんです。

ワックスがけがあると、

「夏休みが近いよぉ〜!」

というお知らせなんです。

だから、もうすぐ(?)夏休みい〜。

2009年7月12日(日)

「プール」

今日、私は家族で今年初めてのプールへ行きました。

最初は、平泳ぎから始めました。

学校で泳ぐときは全然違って、学校のほうが泳げる気がしました。

今日は、25日は泳げませんでした。

次は背泳ぎ。

背泳ぎもなかなか泳げませんでした。

私は、平泳ぎが一番得意なので、今度は平泳ぎを頑張りたいです。

2009年 7月 22日 (水)

「土曜夜店」

尾道の商店街では、毎年、「土曜夜店(どようよみせ)」というのが行われています。

(今年は、6月13日～7月25日まであります。ぜひ来てみてください！)

私は、家から商店街が近いので、毎年行っています。小屋台が商店街にたくさん並んで、とても楽しいです。

尾道は、都会と田舎で比べると田舎ですが、お祭りやこういう行事の時は、とても人がたくさん来ます。

今週は、「シラちゃん」と行きました。シラちゃんさんを待っているときに、(シラちゃんは、バスで来ました)私の担任の先生に会いました。

そして、シラちゃんさんが来て、少し歩いていると、「からあげ」の屋台で、またまた担任の先生に会いました。(笑)

そして途中で、「からあげ」と、「フライドポテト」を買いました。商店街のお店で、とてもおいしい

からあげの所があるので、そこで買いました。けっこうお得でした！

食べているとき、シラちゃんさんが、

「バナナー！」

と言って、フライドポテトをからあげの串に突き刺していました（笑）

そしてそして……。今度はのどがかわいたので、シラちゃんさんが言う、「ウォーター」を自動販売機に買いに行きました。シラちゃんさんは、「ウォーター」を買いに行く前から、「『百円の』かき氷」を探していました。が……。無かったので、結局『『百円の』アイスクリーム』を買いました。

そして、帰っているときに、他の学校に行った先生に会いました！その先生は私が、3年生の時に担任してもらった先生でした。会った時に、誰だったっけ……。？と思いましたが、5秒位して、やっと分かりました！シラちゃんさんも、3年生の時に一緒に担任してもらったんですが、

「どこかの知らない人かと思った！」

と言っていました（笑）

そして、終わりの時間になりました。さみしいですが、また月曜日に会えます！

ということ、このブログも終わろうと思います。

では！

2009年7月28日(火)

「林間学校」

7月9日～7月10日まで、私達5年生は、十堂小学校から消えていました。あれえ～・・・、どこに行っちゃったの～？

正解は、「林間学校」に行っていました！「広島県立福山少年自然の家」というところに行かせてもらいました。

朝早く(といっても9時位?)に、少年自然の家につきました。そして、「入所式」。少年自然の家の方からの注意事項や、私達の代表からのあいさつを聞きました。

そして、宿泊棟に入ります。

私達は、「三角棟(さんかくとう)」というところに泊まります。真ん中に階段があつて、その横にたみみのベッド(?)があります。私は、下から2段目(全部で4段あります)に寝ました。ちょっと早いんですが、寝心地は良かったです！

そして最初の行事、キャンプファイヤーで使う「トーチ棒作り」に入りました。木の棒にタオルをま

き、針金でとめます。結構、難しかったです。

トーチ棒作りが終わって少し時間があつたので、「友情の広場」というところで遊びました。バドミントンや、テニスをしました。

そして、「おっ昼ごはん〜！」家から持ってきたお弁当を食べました。その後は、私が楽しみにしていた、「ウォークラリー」です。

「ウォークラリー」とは、地図を見ながらコースを歩いて、問題を解くおもしろいゲームです。各班、4分ごとにスタートして、やつと私達の班の番がきました。

「いってきま〜す〜！」

・・・

しかし・・・。

私達は、迷子になってしまったのです。(ヒェ〜ッ！)いきなり、チェックポイント5にきてしまったのです！

「逆走したら、いけんのんかねえ〜」

いけないということでした。

そして、私達がそんなことを言っていると、先生達が来ました。

「そこじゃないよ〜」

「もう 1 回校長先生（スタートの所にいる）の所からやって！」

ちよつとガツクリ……。それでも、「2 位」だったのです！

その後、ちよつと疲れていますが、夕ご飯になる「カレー」作りに入ります。

コンロはかまどです。結構作るのは難しかったです、楽しかったです！

そしてそして……。いよいよキャンプファイヤーです。色々なゲームをしました。

「やつと寝れるうう……」

いつもは 9 時に寝ますが、今回は 10 時 30 分……。

「コォ〜ケコッコ〜」(笑)

(つて、ホントじゃないですよ)

(実況)

「福山少年自然の家で目が覚めたもなかです。」

みんなの声で目が覚めました。女子で一番最後に起きたらしいです（トホホ……）

朝の集いというのがあつて、朝ご飯！おなかぺこぺこです！

……。というところで、

「ザーザーピカッ！ゴロゴロゴロ！」

私が大嫌いな雷が鳴り出しました……。

も〜嫌だあ〜(絶望)

ということ、

「雨のメニュー、かべかけ作りでございます。」

木をやすり(？)でけずって、絵を描きます。私はなにを描けばいいのか全然思いつかなくて、絵は描きませんでした。

そして、最後のメニュー。

雨が降り続く中、「ピザ作り」が行われました。

「これが、『釜戸焼き』ってヤツかあ〜」

一枚は、生地が割れてしまったけど、みんなと一緒に作ったので、おいしかったです！

そして、いよいよ少年自然の家ともお別れです。

バスで学校まで帰り、林間学校が終わりました。

来年は、修学旅行かあ〜

2009年 7月 28日 (火)

「私達のホームページ」

ずう～いぶん前（といっても1学期の最後らへん）に、私達5年生が4年生だったときに作ったホームページが、土堂小学校のホームページで公開されることになりました！

もう見た方もいらっしやると思いますが・・・。

私が作ったホームページも見てほしいと思うので、一応、私の作ったホームページと、ホームページがどこにあるかを書いておきます！

- ① 土堂小学校のホームページを開く
- ② 「こどもほーむページ」を開く
- ③ 「2組」の「NO.23」を開く
- ③ をすると、私が作ったのが出てきます。  
ぜひ見てくださいね！

2009年7月28日(火)

「うちの金魚」

私の家では、金魚を飼っています。

「金魚」だけど、すごく巨大化しているんです。

フナ状態ですよ！

私が幼稚園の時ぐらいから飼っています。

外でなにかあろうとも、平和に生きています。(笑)

でも、だんだんへっぺいき、今では2匹になっています。

みなさんの家では、なにか「巨大化した！」というものはありますか？

2009年 7月28日(火)

「夏休み」

7月18日から、「夏休み」です！

何だか、この前も「春休み」があったのに、何かすごくく久しぶりの長〜い休みに思われます。

それだけに、宿題がすごく「多い〜」ような気がします(笑)

でも、文句言っても、一年で一番長い休みだからね(笑)

勉強も休みも(?) 頑張るぞお〜!

2009年7月28日(火)

「46年ぶりの・・・」

7月22日に日本では「46年ぶりの皆既日食日食」が見られました。みなさん、ご覧になられたでしょうか？

日本では、鹿児島県の「トカラ列島」、「屋久島」、そして、東京都の「硫黄島」で皆既日食が見られました。

「トカラ列島」の「悪石島」では、人が住んでいる所では、最長の約6分間見られました。しかし、「悪石島」、「屋久島」では、雨が降ってしまいました。けれど、だんだん温度が下がってくると、辺りが暗くなってくるのが分かりました。

私は、お母さんがビデオでとってくれた皆既日食の様子をテレビでしていたのを見ました。

日本では、皆既日食が見られる地域以外の所では、「部分日食」が見られました。

私も尾道で部分日食を見ました。けれど、尾道は曇っていて、あまり見えませんでした。が、やはり、見えたときは太陽が三日月になっていました。

というように、色んなところで日食が見られました。  
みなさんも、見られたでしょうか？

2009年7月28日(火)

「熱」

今(7月26日)、ブログをかいていますが、結構体がしんどいです・・・。  
なぜって、昨日、熱がでていたから。

夕方4時位から寝ていました。

熱をはかってみると、「38・6度」。

やっぱりこれじゃ、しんどい・・・。

熱が出たのは、久しぶりです。

(うれしくないけど・・・)

みなさんも、体調管理には気をつけてくださいね！

2009年8月1日(土)

「くせ」

最近、私は、語尾(文の最後)に「イヒッ」というのをつけるくせがついてしまいました・・・。  
別に、「イヒッ」と言うことでもないのに、「イヒッ」と言っちゃうんです。

なんでかなあ・・・？

くせがついてなおる・・・、くせがついてなおる・・・。が、1年中続くんです・・・。  
そして、そのくせが、変なくせなんです。

(どんな変なくせかは、忘れちゃいました・・・)

なんとかこの今の、名付けて『イヒッ』くせをなおしたいです・・・。

2009年8月1日(土)

「石像作り」

私は、この夏休み中に、「石像」を作りに行っています。

何の石像かというと、知っている方も多くいらっしやると思いますが、尾道に昔(?)からいる、「ドビン」という犬の石像です。

この「ドビン」は、とってもおばあさんで、今は、約100歳!

『百歳バンザイ!』に出れるね!

なあゝなんて・・・。

で・・・、

まあ、とにかく、「のみ」と「とんかち」で、石をほっているわけです。

やっている場所などのポスターは、商店街(あったかな?)と、いろいろな場所にあるので、見てくださいね!

そして、見学も出来るので、ぜひ、尾道に来たら見てみてくださいね!

2009年 8月 8日 (土)

「花火大会」

8月1日に、尾道で、「住吉花火大会」が行われました。毎年、見に来ている方も多いと思います。私は、家の屋上で見ました！

・・・すごいですよねぇ。しかし・・・、

今年は、風があまりふいていなかったのです、けむり（それも、黒い！）が多く、きれいな花火も、少ししか見えなかったのです・・・。

ショック・・・。

でも、去年にはない花火がけっこうありました！

カウントダウンとともに始まった花火大会・・・。

第1章～第4章まであります。どの章も、とてもすごいものばかりでした。なかでも、尾道名物の「しだれ桜」の花火がすごいです！

来年も楽しみい♪

2009年 8月 22日 (土)

「お知らせ」

みなさん、夏休みは楽しく過ごしておられますか??

私も、宿題に追われながらも(うわあ〜っ・・・)楽しんでます!

さて、私はお盆に色々な所(と言っても2か所)に行つて来ましたっ!  
題して、「もなかの夏休みお盆特集!」

よろしくお願ひします!

2009年 8月 24日(月)

「大掃除」

8月23日に、「環境整備奉仕作業」というのがありました。

これは、学校を5・6年生と、1～6年生までの保護者の方が学校をきれいにするそうじです。

「さっ、さっ、さっ……」

実況…もうそうじが始まっています。もくもくと、草を抜いたり、窓をふいたりしています。

(本当は実況なんかありませんヨ……)

私は、友達と一緒に、公民館の周りを掃除しました。とても雑草がたくさんありました。すう〜ごく固いつる(木の)もありました。でも、みんなで一緒にやると、とってもキレイになりました。

もうちょっとで2学期かあ〜……。

2009年 8月 24日(月)

「完成！」

前にも言ったとおり、私は夏休み中に、「ドビン」という犬の石像を作りに行っています(いました)。それが、この間(8月21日)、ついに完成しました！

長江小学校と、土堂小学校で1体ずつ作り、どちらも、いい作品になっていました。最終日に行ってみると、石を紙やすりで磨いていました。

彫っていた時と、少しちがいました。

磨き終わると、首輪をつけました。

この、完成した「ドビン」の石像は、尾道の商店街の中央街の「絵の町館」という所にかざってあります。

ちなみに、見分け方は、首輪の色です。土堂の首輪の色は、「黄色」です。

ぜひ、見に来てください！

2009年 8月27日(木)

「もなかの夏休みお盆特集①」

8月12日

用事を済ませた後、(といっても5時)車に乗る・・・。

これって、ホントは、なかったことなんですよ。

でも、お父さんが、「一足先に行って、泊まったら?」と言ったので、泊まることにしました!  
13日に行く予定だったんです。

さつきから、「行く行く」と言っていますが、これは、広島のおじいちゃんの家に行くんです。  
そこで、親戚と会えるんです。

お泊まりをするときは、いともこと一緒に泊まります。

PM 7 : 30 (くらい?)

「着いたよ〜!」

おじいちゃんに電話。そして、着きました!

早速家に入りました。

いとこと、他のみんなが夕御飯を食べていました。だから、私はあまりおなかはすいていなかったけど食べました。

そして、1時間くらい後……

「おやすみ〜!」

と言って、私といとは、寝に行きます。

けど、ここからがとてもおもしろいです。電気をつけて、人が来たら消して……。電気をつけている間はなにか2人で遊びます。とても楽しい!

今回は、私がDSを持って行っていたのでそれでも遊びました。

そして、お母さんが来たとき、もう寝なければいけません。

そして「寝たふり!」と言いなながらも2人とも寝てしまいました(笑)

2009年9月16日(水)

「取材」

今、中国新聞の取材の人が来ています。

私たち報道委員会の活動の様子を取材してくださいませ。

となりでやあまさんが、パソコンに向かって何か言っています。

私は、ブログを書いています。

何を書こうかな～・・・？(って・・・)

ではさようならあ～！

2009年9月30日(水)

「太鼓」

いつもは、先輩たちから受け継いだ曲を練習していましたが、最近曲の一部分を自分たちでアレンジして、難しい曲を練習しています。

その曲を聴いたとき、すぐできそうと思ってもなかなかうまくできないので、毎日の練習の積み重ねが大事なんだと思いました。

2009年10月2日(金)

「ネコ」

昨日、体育の授業がありました。内容は、「ソフトバレーボール」。だから、ボールを使います。  
が・・・、

そのボールを友達と放送室に片付けに行った時、放送室の調整スイッチの上になんと、ネコがいたんです！

たぶん、そのネコは、授業中にも体育館の入り口でうろちよろしてたネコだと思います。

それにしても、かわいかったあゝ。

みなさんも、そんな経験ありませんか？

2009年10月2日(金)

「文化祭のお知らせ」

10月18日に、土堂小学校の文化祭があります。

私達5年生は、合奏と合唱をします。内容は・・・、お楽しみです！  
毎年のように、

午前の部…土堂小学校文化祭

午後の部…バザー、模擬店

の予定になっています。

是非来てくださいね！

2009  
年 10 月 2 日 (金)

「家庭科」

この前家庭科で、「野菜のため」と「ゆで卵」をしました。  
調理の計画をグループでたてて、うまくできました。  
とてもおいしくできました。

また、調理したいな〜

でもたくさん食べすぎて、給食が食べれないい〜・・・。

2009年10月5日(月)

「委員会」

今、10月の委員会活動をしています。

なんだか久しぶりのような感じがします。

学校のパソコンが新しくなったので、キーボードもとても打ちやすいです。

この間の委員会は、パソコンが使えなかったので、他の委員会活動の写真を撮りました。

今、となりでまあやさんが、「言っていないよ！言っていないよ！」と言っています。

いつも、委員会の時は、おもしろいことをやったり言ったりしています！

楽しい委員会です。

2009年10月30日(金)

「ずいぶん前の報告」

10月18日に土堂小学校文化祭がありました。

私達5年生は「音楽」をやりました。曲は、

合奏「アフリカン・シンフォニー」

リコーダー奏「千の風になって」、「トップ・オブ・ザ・ワールド」

合唱「気球に乗ってどこまでも」、「SING」

でした〜！

たぶん、成功だったと思います。(私的には・・・ね・・・)

SINGは、英語の歌なので、けっこうがんばりました。

午後からは、バザーです。

模擬店も、今年はパワーUPして、登場！とっても楽しかったです。

来年は、最後の文化祭。がんばりたいです！

2009年10月30日(金)

「太鼓」

いま、私達は、太鼓で「龍神」という曲を練習しています。  
けっこう難しいです。

この「龍神」という曲は、これだけはたたく形がちがうんです。  
そして、たたくリズムやタイミングが一番難しい！  
がんばって、練習しています。

2009年10月30日(金)

「お手紙(?)」

さっきまで、私は手紙を切っていました。

さて、何でしょう・・・?

正解は、「KIDS大賞の表彰式で渡す手紙みたいなものです。けっこう、作るのに時間がかかります。

昨日、その報道委員会の集合写真をとりました。

今日、委員会で作ります。

がんばります!

2009年11月6日(金)

「50番目の記事」

これは、記念すべき記事です。(いきなり・・・笑)

なんと、今年の私の50個目の記事なんです！

やった〜！

去年は、何個かいたんですかね？

分からないい〜・・・。

100個目は書けるかなあ〜？

2009年11月27日(金)

「マラソン記録会」

12月の上旬に「マラソン記録会」があります。

私たち5年生は、グラウンドをなんと20周しなければなりません・・・。

昨日(11月26日)の体育の時間に20周走りました。

去年より、少し短く感じました。

でも、足の付け根がとても痛くて、それも3週目から痛くなってきました。

となりで歩いている友達がいると、

「あつ、いいなあ〜」

とか思いました。

でも、見学している友達が「がんばれ〜!!」と言ってくれたので、がんばって完走しました!!  
マラソン記録会もがんばるぞ〜!

2009年11月27日(金)

「インフルエンザ」

世の中インフルエンザで大変です……。

そして……この土堂小学校でも……。

学級閉鎖が……。

なんと、それも今までで3組!

1年、5年、6年!

でも、5年は私たちのクラスではありません……。

インフルエンザになった友達から聞いた話をお母さんから聞いたんですが、インフルエンザになったら、とつても息をするのが苦しいらしいです。

だから、かからないように気をつけます!

みなさんも、インフルエンザにはかからないように、手洗いうがいを徹底してください!

2009年12月18日(金)

「終了間近」

2学期もあと2日です！（きょうは、12月18日金曜日）何か、実感がありません．．．では、今日の報告です！今日、今年最後の体育がありました。

私は体育はちょっと苦手なのですが、今日は今年最後ということ．．．。「キックベースボール」をしました！！（イエーイ！）

チーム分けは、「赤と白」。私は赤です。

今回、私はふつうのルールでやるのかと思ったら、ちょっとちがいました。先生が、

「今回は、守備の方が体力を使うようなルールにします。」

と言いました。内容はこうです。

打者がボールをけて、ボールが飛んできたら、守備の人はとります。

そして、とった人の後ろにほかの守備の人が「列車」みたいな感じになります。

最後に、全員そろったら、「はい！」と言ってすわります。

打者にも、いつもとは違ったルールがありました。

ベースはファーストしかありません。

そして、ボールをけつたら、そのベースに向かって突進します。

その間に、さっきの守備の人がボールをとって、並んですわります。

そのすわるまでに、ベースをふんでホームベースにかえてきてふみます。

もし、帰ってきたときに守備の人たちが全員すわっていて、「はい！」と言ったら、そこでアウトです。

分かりましたか・・・？

ということで、試合は始まりました。

はじめのうちは赤が勝っていたのですが、だんだん白が勝ってきました。

そして、結局白が12対13くらいで勝ちました。

今年最後の体育は負けで終わってしまいましたが、来年の体育はがんばります！

2009年12月22日(火)

「2学期最後!」

今日は(12月22日火曜日)、2学期最後の日です!

今回の「2学期最後」は、いつもは実感が無いのに、今回は「最後だ!」という実感があります。

そして、明日からは楽しい楽しい冬休みです!

私が思うのに「冬休み」は、楽しい行事が、長い休み(春休み・夏休み・冬休み)の中で、一番ある休みだと思います。

冬休み中の楽しみなことは、「クリスマス」「お正月」です。たった2つですが、わたしにとっては、冬休みが一番行事がある感じがするんです。みなさんはどうですか?

話が変わりますが、冬休みの宿題がたくさんあります。夏休みの宿題の2分の1くらいはぜったいあります。漢字プリントや、日記、などなど……。

まあ、とにかくたくさんあるんです。

でも、思いつきり冬休みを楽しみたいです!

2010年 1月 8日 (金)

「あけましておめでとうございませす！」

ちよつと遅いですが・・・。あけましておめでとうございませす！今年もよろしくお願ひしませす！  
つてことで・・・、冬休みは終わつてしまひませす！が、冬休みの出来事を紹介したいと思ひませす。

題して、「もなかの冬休み日記」〜！

今回は、年末年始のことを中心に書きたいと思ひませす。

平成 21年 12月 31日

この日は、夜に紅白歌台戦があります。私は、毎年目が半分閉まりながら最後まで見ています・・・。  
そして、その後ゆくゆく年を見るんです。今年も、その通りのスケジュールです。私は、あまり歌や  
歌手のことは知らないんですが、見てみると、とても楽しかったです！

そのあとゆくゆく年を見て、テレビの画面に「0 .. 00」という文字が出て 5分後位に寝まし  
た。

ゆくゆく年くる年の初めごろに、除夜の鐘を聞きに上の階に上がると、尾道のいろいろなお寺の鐘が、

「ゴーン ガゴーン ゴーン」

と、たくさんさんの音が聞こえました。やっぱり、22年が始まるんだなあ、と思いました。

平成22年 1月1日

いよいよ始まりました！22年！

1月1日は、もう全然勉強していません！とっても楽しい1日でした。

朝・昼は、いつもと同じような感じでした。夕方からは、親戚が来て、いとこと一緒に遊びました。いとことは、一緒にWiiをしました。

2つのゲームをしたんですが、1つはWiiスポーツです。Wiiスポーツのゴルフとテニスとボウリングをしました。

久しぶりにして、とても楽しかったです！またやりたいなあ……。少し長くなってしまいました……。

では！

2010年 1月 8日 (金)

「お知らせ」

2 学期の最後の日（12月22日）に、広島ホームテレビさんの取材がありました。そして、その様子がななんと・・・！放送されるんです！

いつ放送されるかというと、1月14日（木）「クステーション」 18時17分からこれは、中国・四国地方だけで放送されるそうです・・・

内容は、（取材された内容）学校の授業の様子や、報道委員会の様子など・・・。  
ぜひぜひ見てくださいね！

2010年 1月 29日 (金)

「児童会」

こんにちは。お久しぶりです☆  
もなかです！

ところで、とつぜんですが私は、児童会選挙に立候補しました！

正直、結構大変です。。。でも、楽しいです！

今は、選挙活動中です。

どんなことをするかというと、朝、7時30分～8時10分まで石段に立って、来た人にあいさつをします。そして、給食時間中に各クラスをまわって、演説をします。

選挙まで、あともう少しです。

がんばりたいです！

「もなかのブログ」

著者：もなか

報道委員会への在籍：平成20年度 4年生

平成21年度 5年生

2023年12月26日（火）第1刷発行

発行者：ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所：尾道市立土堂小学校

## ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

平成 18 年度。土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ「土堂っ子日記」が誕生しました。その当時の 6 年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし 6 年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。1 年生から 5 年生 245 名を、27 名の 6 年生が指導していただきます。当時の 6 年生には、負担をかけてしまっていたと申し訳なく思うとともに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この 6 年生のおかげと感謝しています。

平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作ったり、ポスター貼りが必要な仕事だった報道委員会が、ブログ「土堂っ子日記」を引き継ぐことになりました。45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、10 月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を書くことに慣れる必要があると思います、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「1 週間のうち 1 つは写真付きの記事を書く」という、厳しい決まりを課していました。

平成 20 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいくことで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1 年を通して活動することとなりました。報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理をしたり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。

報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書きまます。このように記事を書くのは、メンバー 1 人 1 人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペーパースを掴んで仕事をこなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない 1 つ 1 つの文章は、時が経つにつれて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

コッコツ一牛懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「土堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

もなかのブログ